

HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Dian Ayu Widyanti
NIM : 201702033
Program Studi : D3 Farmasi
Fakultas : Kesehatan

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Tugas akhir yang berjudul :

“Gambaran Gaya Hidup Penderita Hipertensi dan Pola Penggunaan Obat Antihipertensi PRB BPJS di Klinik Cipta Medika Kedayang”

Benar-benar merupakan hasil karya, yang saya buat sendiri berdasarkan penelitian yang telah saya lakukan bukan plagiat terhadap karya orang lain.

Demikian pernyataan ini saya buat, jika ternyata dikemudian hari pernyataan ini terbukti tidak benar, maka saya bersedia bertanggung jawab atas nama diri sendiri dan menanggung semua resiko berdasarkan hukum dan peraturan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Gresik.

Gresik, 19 Agustus 2020

Saya,


Dian Ayu Widyanti





SURAT KETERANGAN

Nomor : 083/KET/11.3.UMG/PFar/J/2020

Bismillahirrohmaanirrohiim

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : **Diah Ratnasari, S.Farm., Apt., MT.**
NIP/NIDN : 11811907244 / 0721119001
Jabatan : Ketua Program Studi DIII Farmasi
Universitas Muhammadiyah Gresik

Berdasarkan hasil *Plagiarism Checker X* menyatakan bahwa :

Nama : **Dian Ayu Widyanti**
NIM : 201702033
Judul : **Gambaran Gaya Hidup Penderita Hipertensi dan Pola Penggunaan Obat Antihipertensi PRB BPJS di Klinik Cipta Medika Kedayang**

Tingkat plagiasi dari judul LTA mahasiswa tersebut diatas memiliki presentasi plagiasi sebesar 17%, sehingga karya tulis tersebut dinyatakan bebas dari plagiarisme dan bukan hasil karya orang lain.

Demikian surat keterangan ini dibuat, untuk digunakan sebagaimana mestinya.

Gresik, 13 Agustus 2020

Ka. Prodi,



Diah Ratnasari, S.Farm., Apt., MT.

Tembusan :
1. Arsip



Plagiarism Checker X Originality Report

Similarity Found: 17%

Date: Thursday, August 13, 2020

Statistics: 1765 words Plagiarized / 10459 Total words

Remarks: Low Plagiarism Detected - Your Document needs Optional Improvement.

ABSTRAK Hipertensi adalah tekanan darah yang terlalu tinggi, yaitu tekanan darah sistolik = 140 mmHg dan atau tekanan darah diastolik = 90 mmHg. Penyakit hipertensi sering disebut juga dengan the silent killer karena penderita tidak akan mengetahui bahwa dirinya terkena hipertensi sebelum dilakukan pemeriksaan tekanan darah terlebih dahulu. Gaya hidup merupakan salah satu faktor yang dapat menyebabkan penyakit hipertensi. Gaya hidup yang dimaksud adalah pola konsumsi tinggi natrium dan kafein, merokok, aktivitas fisik dan tingkat stress.

Setelah terdiagnosa hipertensi, penderita hipertensi diwajibkan untuk mengonsumsi obat antihipertensi secara rutin. Keberhasilan terapi hipertensi ini bisa dicapai dengan ketepatan obat, ketepatan dosis, ketepatan waktu konsumsi obat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran gaya hidup penderita hipertensi dan pola penggunaan obat antihipertensi PRB BPJS di Klinik Cipta Medika Kedayang. Penelitian merupakan penelitian observasional, data diambil menggunakan kuisioner, resep dan buku pasien PRB BPJS dan dianalisa dengan metode deskriptif.

Sampel diambil menggunakan metode accidental sampling dan sampel ditentukan berdasarkan kriteria inklusi. Penelitian ini mendapatkan hasil dari 66 responden mayoritas responden ada pada fase usia lansia awal yaitu 30 responden (45.5%), jenis kelamin perempuan 37 responden (56.1%), tingkat pendidikan SMA sebanyak 37 responden (56.1%), pekerjaan sebagai pegawai swasta sebanyak 23 responden (11,7%), termasuk hipertensi tingkat 1 sebanyak 39 responden (59.1%), gaya hidup penderita hipertensi yang tidak baik (51.5%) dan penggunaan obat paling banyak yaitu amlodipin (84,85%). Kata kunci : Antihipertensi, Gaya hidup, Hipertensi.

ILLUSTRATION OF LIFESTYLE HYPERTENSION PATIENTS AND PATTERNS